



Le mot du Président (n°7)

Baden, le 03/09/24

Bonjour à tous,

C'est reparti pour une nouvelle saison !

La deuxième phase de notre projet de restructuration du club a débuté. Nous sommes ravis de la nouvelle dynamique enclenchée, avec un véritable engouement observé chez certains, l'implication de nouveaux dirigeants, un nombre de partenaires et un budget supérieurs à ce que nous avons connu jusqu'à lors, un nombre de licenciés en augmentation de plus de 20%. Ces bons résultats ont été salués par la municipalité lors de notre assemblée générale de juin dernier (dont vous trouverez le compte-rendu sur notre site) et nous encouragent évidemment à persévérer !

Bien sûr, tout n'a pas été parfait. Désormais, après un premier temps de reconstruction/stabilisation vient celui de la **progression**. Ce sera un des mots-clés de la saison. Nous devons tous nous améliorer : dans le fonctionnement pour les dirigeants, dans les compétences éducatives pour les encadrants de catégorie, dans le niveau de jeu pour les joueurs, etc.

Le second maître mot sera l'**état d'esprit**. Vous m'avez entendu dire et répéter qu'il primait sur les résultats sportifs. Au risque de surprendre, je l'affirme aussi clairement que possible. Nous avons l'ambition d'être et rester un club familial et convivial, ce qui ne nous empêche pas d'être ambitieux sportivement.

Cette année encore, nos bénévoles seront mis à contribution... et récompensés comme il se doit ! Leur investissement est FONDAMENTAL pour la vie de notre association. A noter le formidable travail de l'équipe emmenée par Vincent Le Blevenec à l'occasion de notre traditionnel vide-grenier qui s'est tenu le 18/08 dernier. Félicitations appuyées et remerciements chaleureux sont de rigueur pour cette édition qui restera dans les annales !

Un petit bémol cependant : la **participation** parfois trop faible à nos animations, en termes de nombre de volontaires. Chacun d'entre nous doit se sentir concerné et ne surtout pas hésiter à proposer son aide, quel que soit son âge. Il en va de même concernant l'arbitrage des matches du WE, sujet crucial dont je vous invite à prendre connaissance dans la rubrique dédiée sur notre site **asc-baden.fr**.

Voici donc les principales lignes directrices que nous allons suivre cette saison. Parallèlement, au plan strictement sportif, nous alignerons 13 équipes (au moins une par catégorie d'âge) dans les différentes compétitions, qui mériteront tous nos encouragements !

Allez l'ASC Baden !!!

Xavier Barège

Président de l'ASC Baden

